

7. Dezember

Der Keller

Es gibt nicht nur einen Keller unter dem Landrat-Lucas-Gymnasium. Ein ganzes System an Treppen und Gängen und Löchern verbirgt sich in den Tiefen der Erde. Hat man den Mut, sich in dieses dunkle Labyrinth zu wagen, entdeckt man Räume, an die man vorher sich nicht traute zu denken:

Wozu dient beispielsweise tief im Keller unter der Erde ein schalldichter Raum? Wozu benutzt man die nackten Stahlgestelle, die dort auf ihre Verwendung warten? Wohin führen die drei verschlossenen Räume? Hörte man nicht gerade noch ein Klopfen? Was, wenn jetzt das Licht ausgeht?

Doch wenn man nachfragt, klärt sich alles auf: Der schalldichte Raum war früher ein sogenanntes „Sprachlabor“, die Stahlgestelle sind von der letzten Theaterproduktion, in den drei verschlossenen Räumen befinden sich Heizungsanlagen und das Klopfen war die Waschmaschine, die die Aufnehmer der Putzfrauen wäscht.

